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松戸市消防局交差点に東松戸方面から東京(野菊野団地)

方面に向かう左折車線が使用開始されました。

松戸市消防局交差点では、

日常的に渋滞が発生してい

ます。

この改善のため東松戸方

面からの車線に、東京(野

菊野団地)方面に向かう左

折車線が７月15日より使用

開始されました。

これは私(伊東)が議会の

中で左折車線の有効性を訴

えたことで、この度の使用

開始につながったものです。

渋滞が大きく解消される

ことを期待しています。

７月15日、降雨の中で使用開始となった左折車線

至稔台

至松戸

至東松戸

至東京

水色の部分を改良し、

新たに左折車線と歩道

を整備しました。

（赤い部分はペイント

施行や縁石設置など）

消防局交差点の変更内容

使用開始直後の様子
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2) 今後の渋滞対策

消防局交差点から国道６号線の岩瀬交差点

（通称：胡録台通り）までは、慢性的に渋滞が

発生しており、改善が求められています。

松戸市では途中の各バス停（富士見台、胡録

台、一本松）にバス待避所を設け、後続車両が

スムーズに停車中のバスを抜くことができるよ

う、停留所の改良について検討を行っています

が、バス停の歩道スペースの確保、バス停にバ

スが停車した時の車道規定幅確保、バス停の屋

根、など課題が多く、簡単には進められないよ

うです。一日も早い改善を求めてまいります。

①平成28年春、大型商業施設(ホームセンター)

と娯楽施設(パチンコ店)の建設計

画が相次いで発表されました。

②私(伊東)は多くの近隣住民と個

別に意見交換を行い、渋滞対策や

通学路の安全対策について要望を頂きました。

③要望を受け、通学路の安全対策は市より事業

者へ警備員の配置などを要請するよう担当課へ

申し入れしました。

④渋滞による最大の課題は、湯楽の里から陽だ

まりの丘マンションを通る一方通行の出口交差

点で、土日・平日にかかわらず日中では何回も

信号を待たなければならず、これは消防局交差

点からの渋滞が原因となっていました。

⑤東松戸方面より消防局交差点を通過する場合、

直進する車両はその先の富士見台バス停に停車

するバスや、すぐ先の押しボタン信号が赤とな

った場合の影響を受け、左折する車両は横断歩

行者が渡るタイミング

により進めなくなって

しまっており、それぞ

れが渋滞の原因となっ

ていました。

⑥私(伊東)は平成28年5月24日よりこの交差点

で何回にもわたって通行量の調査を行い、

左折：直進：右折、の割合が概ね、4：5：1

となっていることを確認しました。

⑦平成28年6月議会において、この交差点の事

情（バス停･押しボタン信号･横断歩行者）とそ

の割合についてデータを根拠に取り上げ、左折

車線の設置は改善につながると訴えました。

⑧市は職員による調査を行い、私の指摘してい

ることが概ね妥当であると判断しました。

⑨平成28年9月議会において、市はこの交差点

の状況について専門的な調査をするための委託

費用を補正予算にて提案しました。６月議会で

指摘した内容が、９月議会ですぐに対策費用が

計上されることは異例の速さです。この補正予

算案は賛成多数(共産党反対)で可決しました。

⑩この専門的な調査結果により、左折車線を設

置することの有効性が評価され、その後の交差

点改良への事業化が進むこととなりました。

⑪それ以降、予備設計、詳細設計、用地取得、

準備工事、本体工事などの各予算が毎年計上さ

れ、時間はかかりましたが、今回の使用開始に

つながったものです。

１) これまでの経緯

富士見台バス停に停車中のバス

消防局交差点より

和名ヶ谷橋まで渋滞

してしまう

車線拡幅工事中


